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Umberto Bossi: Ministro per le Riforme per il Federalismo 
 
Prosegue l'esame alla Camera del ddl di riforma degli enti locali e Carta delle autonomie locali 
http://www.riformeistituzionali.it/primo-piano/prosegue-l'esame-alla-camera-del-ddl-di-riforma-degli-enti-locali-e-
carta-delle-autonomie-locali.aspx  
 
 

Roberto Calderoli: Ministro per la Semplificazione normativa 
 

Rassegna stampa 
http://www.semplificazionenormativa.it/sala-stampa/rassegna-stampa.aspx  
 
 

Roberto Maroni: Ministro dell’Interno 
 

Un piano che intensifica i controlli per la sicurezza nel Paese 
Lo ha deciso il Comitato nazionale dell'ordine e della sicurezza pubblica, presieduto dal ministro dell'Interno al 
Viminale 
A seguito degli episodi di intimidazione che hanno recentemente colpito partiti ed esponenti politici, si è riunito 
oggi al Viminale il Comitato nazionale dell'ordine e della sicurezza pubblica presieduto dal ministro dell'Interno 
Roberto Maroni.  
Hanno partecipato il sottosegretario all’Interno Alfredo Mantovano, i vertici delle forze di polizia, il direttore 
generale del Dis e i direttori delle agenzie informazioni e sicurezza, interna ed esterna.  
Nel corso della riunione, è stato analizzato lo stato dell’ordine e della sicurezza pubblica del Paese, con particolare 
riferimento ai gravi episodi di intolleranza e di intimidazione avvenuti a danno di partiti ed esponenti politici.  
In tale contesto è stata approfondita la questione dei collegamenti internazionali dei gruppi eversivi.  
Infine, il comitato ha concordato sull’opportunità di predisporre un piano coordinato per l’intensificazione dei 
controlli. 01.04.2010 
 
L'aggressione ai patrimoni mafiosi è il 'modello italiano' 
La strategia, adottata con successo nel nostro Paese, sarà proposta dal ministro Maroni al prossimo G6 
L'Italia intende esportare all'estero il proprio sistema di contrasto alla mafia, a partire dall'aggressione dei 
patrimoni economici e finanziari delle organizzazioni criminali. Lo ha anticipato il ministro dell'Interno, Roberto 
Maroni, nel corso della sua audizione alla commissione Antimafia. La proposta sarà presentata in occasione del G6 
dei ministri dell'Interno dell'Ue, allargato anche agli Usa, in programma a fine maggio nel nostro Paese.  
Un tema, ha precisato il ministro, già proposto al G8 dell'anno scorso: «In Italia abbiamo sviluppato un modello di 
contrasto alla criminalità organizzata che non ha eguali al mondo» , ha detto il ministro - affermando che 
proporrà «che le nostre norme vengano adottate anche da altri ordinamenti».  
Il titolare del Viminale ha detto di avere riscontri oggettivi da alcuni sui colleghi europei sul fatto che la criminalità 
organizzata sta investendo in Europa perchè in Italia trova ormai delle difficoltà.  
Le preoccupazioni non giungono solo della Germania, ha spiegato Maroni, dove vi sono state numerose evidenze 
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di infiltrazioni da parte della 'Ndrangheta, «ma anche da altri paesi ritenuti impermeabili che invece impermeabili 
non sono». 
I DATI 
I risultati conseguiti dal governo sul fronte dei beni sequestrati e confiscati alla criminalità organizzata.  
Dal 7 maggio del 2008 fino al 20 marzo di quest'anno, i beni complessivamente sequestrati sono stati 15.490, per 
un valore di 7 miliardi e 829 milioni di euro;  
I beni confiscati, sempre a partire dal 7 maggio del 2008, sono stati 4.228, per un valore di 1 miliardo e 965 
milioni di euro.  
Per quanto riguarda invece il Fondo unico per la giustizia, al 25 marzo 2010, le risorse totali lorde ammontano a 1 
miliardo e 708 milioni, dei quali, 759 milioni sono disponibili. 31.03.2010 
 
 

Luca Zaia: Ministro delle politiche agricole alimentari e forestali 
 

Zaia: Negli ultimi due anni 30 nuove Dop e Igp 
“Durante questi quasi due anni di attività, il Ministero delle politiche agricole alimentari e forestali ha dato la 
massima attenzione ai tantissimi prodotti di qualità del Made in Italy. I numeri parlano chiaro: abbiamo ottenuto il 
riconoscimento di ben 30 nuove Dop e Igp. Un risultato che ha consolidato il ruolo dell’Italia di leader per numero 
di prodotti riconosciuti in Ue, vanto e orgoglio della nostra agricoltura che non ha pari nel mondo”. 
Con queste parole il Ministro Zaia commenta i risultati del Mipaaf per lo sviluppo dei prodotti ad indicazione 
geografica. Tra maggio 2008 e aprile 2010, da 172 prodotti registrati l’Italia è balzata a 202 prodotti iscritti nel 
registro comunitario, consolidando il primato europeo. Nel biennio precedente, tra maggio 2006 e aprile 2008 le 
registrazioni ottenute dall’Italia sono state appena 13. 
Questi risultati dimostrano il valore del patrimonio agroalimentare italiano e si inseriscono nella strategia di 
valorizzazione dei prodotti agroalimentari ad origine nazionale sostenuta con forza dal Mipaaf. 
“Ora vogliamo trasformare questi risultati in opportunità di sviluppo per le filiere e per i territori legati ai prodotti 
di qualità.” - ha aggiunto il Ministro Zaia - “Entro l’estate avremo altri importanti riconoscimenti tra cui il 
‘formaggio Piave’, il ‘Prosciutto di Sauris’, il formaggio ‘Canestrato di Moliterno’, l’’Aglio di Voghiera’, e la ‘Ricotta di 
Bufala Campana’”. 31/03/2010 
 

Zaia: Da Bruxelles altri 730mila euro per Frutta nelle scuole. Risorse comunitarie arrivano a 
quota 20,94 mln euro 
“Esprimo soddisfazione per il successo segnato ieri dall’Italia a Bruxelles, perché è riuscita ad ottenere un 
incremento di risorse per il programma ‘Frutta nelle scuole’, oltre al raddoppio dei fondi già conseguito nei giorni 
scorsi. Con questi fondi aggiuntivi, pari a 730 mila euro circa, derivati dalla ridistribuzione di risorse non utilizzate 
da altri Paesi, potremo potenziare ulteriormente questa iniziativa, così utile per educare i bambini ad una 
alimentazione sana grazie ai buoni prodotti dei nostri territori, nelle scuole primarie italiane. L’assegnazione 
ulteriore premia la gestione del nostro Paese, che è riuscito a sfruttare appieno le potenzialità del programma 
comunitario, facendo registrare una distribuzione capillare della frutta e della verdura in moltissime scuole 
italiane.” 
Così il Ministro delle politiche agricole alimentari e forestali Luca Zaia ha commentato la notizia dell’incremento di 
risorse accordato ieri dal Comitato di gestione Frutta nelle scuole di Bruxelles all’Italia per ulteriori 730 mila euro, 
in quanto le risorse non utilizzate da altri Stati membri sono state ridistribuite ai Paesi con programmi già “attivi”. 
“In questo modo – ha detto il Ministro – la quota comunitaria ulteriore assegnata all’Italia arriva a quota 
11.418.947 di euro,   più che raddoppiando il plafond di base, che ammontava a 9.521.200 di euro. Si avranno 
quindi a disposizione, complessivamente, per il periodo 1° agosto 2010-31 luglio 2011, risorse comunitarie per 
20,94 milioni di euro. Sommando a queste i 15,16 milioni di euro di cofinanziamento nazionale, si arriva a 36,1 
milioni di euro per l’intero programma nazionale.” 
“Voglio sottolineare che questo programmo  oltre ad essere  importante per l’educazione alimentare dei nostri 
bambini crea nuovi sbocchi per lo sviluppo del settore ortofrutticolo italiano, filiera che coinvolge tutte le Regioni 
della nostra penisola” 30/03/2010 
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Governo: 
 

EUROPA 2020: NUOVA STRATEGIA PER LA CRESCITA E L'OCCUPAZIONE 
Finanze sane, economia più sostenibile e inclusione sociale, sono i settori su cui punta l'Unione europea per uscire 
dalla crisi mondiale. La strategia elaborata dalla Commissione è stata presentata ai 27 capi di Stato e di governo 
nel Consiglio europeo di primavera che si è svolto a Bruxelles il 25 e 26 marzo scorso. Nel prossimo vertice 
saranno definite le strategie nazionali di supporto.  
Gli obiettivi da raggiungere nel prossimo decennio decisi dal Consiglio europeo: 
- portare al 75% il tasso di occupazione delle donne e degli uomini di età compresa tra 20 e 64 anni, anche 
mediante una maggiore partecipazione dei giovani, dei lavoratori più anziani e di quelli poco qualificati e una 
migliore integrazione dei migranti legali;  
- portare al 3% del PIL i livelli d'investimento pubblico e privato per la ricerca e lo sviluppo;  
- ridurre le emissioni di gas a effetto serra almeno del 20% rispetto ai livelli del 1990;  
- portare al 20% la quota delle fonti di energia rinnovabili nel consumo finale di energia e puntare a un 
miglioramento del 20% dell'efficienza energetica; 
- migliorare i livelli d'istruzione, in particolare mirando a ridurre i tassi di dispersione scolastica e aumentando la 
percentuale delle persone che hanno completato l'istruzione terziaria o equivalente;  
- tenendo conto della proposta della Commissione, il Consiglio europeo fisserà le percentuali numeriche di questi 
obiettivi nel giugno 2010;  
- promuovere l'inclusione sociale in particolare attraverso la riduzione della povertà. 
http://www.governo.it/GovernoInforma/Dossier/consigliouemarzo2010/  
 
VACANZE PASQUALI E INIZIATIVE DEL GOVERNO PER IL TURISMO 
Il ministro Michela Vittoria Brambilla, nel corso di un incontro con la stampa a Palazzo Chigi il 25 marzo 2010, ha  
illustrato le azioni del "Patto per il turismo" che il governo ha portato a termine.   
Queste, in sintesi, le misure:  
- rafforzamento della politica nazionale del turismo;  
- investimenti nel settore;  
- sostegno alle imprese sotto il profilo del credito e della semplificazione;  
- proroga delle concessioni demaniali marittime per le imprese balneari, fino al 2015;  
- più comunicazione all'estero, con migliaia di spot sulle televisioni più importanti dei principali mercati di 
interesse;  
- introduzione dei "Buoni vacanze", un contributo alle famiglie a basso reddito, ai giovani, agli anziani e ai 
diversamente abili;  
- riapertura in rete del portale www.italia.it, richiesto dagli operatori del settore, visto che oggi molte vacanze si 
scelgono on line; 
- sostegno all'occupazione, ad esempio con i buoni lavoro, e alla formazione;  
- partecipazione alle grandi fiere internazionali e promozione dell'immagine dell'Italia.  
Per quanto riguarda le prossime vacanze pasquali, le previsioni sono buone.  
La destinazione principale rimane l'Italia (69,7 per cento) mentre il 23,6 per cento si recherà all'estero e il 6,7 per 
cento deve ancora decidere la destinazione. I prodotti turistici preferiti sono in Italia mare (31,2 per cento), città 
d'arte (27,6) e montagna (25,3); all'estero le capitali culturali (54,3 per cento). 
http://www.governo.it/GovernoInforma/Dossier/vacanze_pasquali/  
 
CONTRIBUTI FINANZIARI PER PROGETTI A FAVORE DELLE FAMIGLIE 
Raddoppiano le iniziative a sostegno della famiglia. Pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale n. 70 del 25 marzo 2010 il 
bando per il finanziamento di nuovi progetti a favore delle famiglie. previsto dal decreto del Sottosegretario di 
Stato alle politiche per la famiglia del 14 dicembre 2009.  
Ogni progetto selezionato riceverà un contributo finanziario di 180.000 euro. Una parte dei contributi è riservata 
ai progetti che affronteranno nello specifico la lotta alla povertà e all'esclusione sociale delle famiglie. I progetti 
possono essere presentati da soggetti privati, comunque denominati, che svolgono la propria attività 
prevalentemente nel campo delle politiche familiari. Sono escluse dalla partecipazione le persone fisiche, i partiti, i 
sindacati, e tutte le associazioni facenti capo, o comunque affiliate, a partiti politici o sindacati.  
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Le domande di partecipazione dovranno essere inviate entro il 24 maggio 2010. Il Bando è consultabile sul sito 
del Dipartimento politiche per la famiglia della Presidenza del Consiglio dei Ministri. Valuterà le iniziative 
presentate una Commissione nominata con decreto del Capo del Dipartimento, composta da cinque membri 
effettivi e cinque membri supplenti, di cui uno con funzioni di Presidente e uno con funzioni di Vice Presidente. 
http://www.governo.it/GovernoInforma/Dossier/finanziamenti_progetti_famiglia/  
 
SALUTE: CONSIGLI PER L'USO DEGLI OCCHIALI TRIDIMENSIONALI  
Con circolare del 17 marzo 2010 il Ministero della salute offre dei chiarimenti a proposito del corretto utilizzo di 
occhiali 3D per la visione di spettacoli cinematografici, alla luce di quanto espresso in proposito dal Consiglio 
Superiore di Sanità.  
Il Consiglio, dopo aver premesso che al momento non sussistono controindicazioni cliniche all'uso di questi 
occhiali, purchè condizionato a moderati periodi di tempo di visione, ha rilevato che nei  bambini questi occhiali 
possono procurare disturbi come nausea, vertigine ed emicrania, senza comunque che si abbiano danni o 
patologie irreversibili. 
Tali disturbi sono generalmente legati al fatto che nei bambini più piccoli la visione binoculare non è ancora 
presente o non del tutto consolidata, oppure perché possono sussistere difetti della vista. 
In considerazione di ciò il ministero della salute suggerisce che ai cittadini venga fornita una adeguata 
informazione, in particolare sui seguenti punti:   
per i bambini al di sotto dei sei anni d'età l'utilizzo di occhiali 3D per la visione di spettacoli cinematografici 
stereoscopici è controindicato; 
l'utilizzo dei medesimi occhiali negli adulti va limitato nel tempo, per una durata complessiva non superiore a 
quella di un singolo spettacolo, compreso l'intervallo. 
http://www.governo.it/GovernoInforma/Dossier/occhiali_cinema/  
 
PUBBLICO IMPIEGO, I CERTIFICATI MEDICI TELEMATICI 
A partire dal 19 giugno 2010 in caso di assenza per malattia dei lavoratori pubblici, i certificati medici dovranno 
essere inviati esclusivamente per via telematica. La nuova procedura è già attiva dal 19 marzo, ma si prevede un 
periodo transitorio di tre mesi, durante il quale è ancora possibile ai medici rilasciare il documento in forma 
cartacea, per permettere a tutti di abilitarsi e adattarsi alle nuove regole. Il Ministero della salute, con decreto del 
26 febbraio 2010 pubblicato nella G.U. n. 65 del 19 marzo 2010, ha definito le modalità tecniche per la 
predisposizione e l'invio telematico dei dati delle certificazioni di malattia al sistema di accoglienza centralizzata 
(SAC). 
Trascorsi quindici giorni dalla pubblicazione in Gazzetta il medico curante può procedere all'invio on line. I 
lavoratori, quindi, non dovranno più provvedere, entro i due giorni lavorativi successivi all'inizio della malattia, ad 
inviare tramite raccomandata o recapitare le attestazioni di malattia alle proprie amministrazioni. 
Infatti l'invio telematico soddisfa tale l'obbligo; rimane fermo, invece, l'obbligo di segnalare tempestivamente la 
propria assenza e l'indirizzo di reperibilità all'amministrazione per i successivi controlli medico fiscali. 
http://www.governo.it/GovernoInforma/Dossier/certificati_medici/index.html  
 
PROMOZIONE DEL LIBRO ITALIANO NEL MONDO  
È stata presentata alla Farnesina il 24 marzo 2010 l'iniziativa "Libri Italiani nel Mondo", realizzata dalla Direzione 
Generale per la Promozione e la Cooperazione culturale del Ministero degli Affari esteri, in collaborazione con la 
Casa editrice Avagliano, nel contesto delle programmazioni nazionali e internazionali per la promozione del libro 
italiano ma anche del patrimonio linguistico italiano.  
L'incontro è stato organizzato in occasione della donazione alle biblioteche degli Istituti italiani di cultura, da parte 
della Casa editrice Avagliano, di una collana di 48 opere di autori classici e contemporanei e di autori stranieri che 
hanno scelto di esprimersi in lingua italiana. Per promuovere gli autori italiani, il Ministero degli Affari Esteri si 
avvale anche della "Settimana della lingua italiana", giunta quest'anno alla decima edizione e dedicata in 
particolare alla promozione degli autori italiani e delle case editrici che li rappresentano, che riserva un ampio 
spazio a incontri con scrittori italiani, rappresentati dalle maggiori Case editrici. Le biblioteche degli Istituti italiani 
di cultura, dal canto loro, seguono da vicino la vita dei libri italiani all'estero e assicurano l'aggiornamento dei 
rispettivi patrimoni alla luce delle novità editoriali di maggior rilievo, dentro e fuori i confini dell'Italia. 
http://www.governo.it/GovernoInforma/Dossier/promozione_libro_italiano/index.html 
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Consiglio dei Ministri n. 88 del 01/04/2010 
 
La Presidenza del Consiglio dei Ministri comunica: 
il Consiglio dei Ministri si è riunito oggi, alle ore 10,40 a Palazzo Chigi, sotto la presidenza del Presidente, Silvio 
Berlusconi. 
Segretario, il Sottosegretario di Stato alla Presidenza, Gianni Letta. 
Il Consiglio dei Ministri ha respinto all’unanimità le dimissioni presentate dal Ministro per i rapporti con le Regioni, 
Raffaele Fitto. Il Presidente Berlusconi, pur apprezzando il gesto del Ministro Fitto, gli ha ribadito considerazione, 
stima e fiducia, confermandogli l’invito ad operare per il Governo. Le parole del Presidente sono state salutate da 
un lungo e caloroso applauso.  
Il Consiglio ha approvato i seguenti provvedimenti: 
su proposta del Presidente del Consiglio e del Ministro per la pubblica amministrazione e l’innovazione, Renato 
Brunetta: 
- uno schema di regolamento che disciplina le modalità con le quali sono rilasciate le informazioni riguardanti gli 
accessi e gli accertamenti effettuati presso i cantieri delle imprese interessate all’esecuzione dei lavori pubblici. 
L’intervento amplia l’ambito di intervento dei prefetti in materia di contrasto alla criminalità organizzata, 
conferendo la potestà di disporre accessi e accertamenti nei cantieri avvalendosi di Gruppi Interforze. Si tratta dei 
poteri già attribuiti all’Alto Commissario antimafia, il cui esercizio è stato trasferito ai prefetti; il provvedimento 
verrà trasmesso alle Commissioni parlamentari ed al Consiglio di Stato per i pareri prescritti; 
su proposta del Ministro per le politiche europee, Andrea Ronchi, e dei Ministri dell’interno, Roberto Maroni, della 
difesa, Ignazio La Russa, e dello sviluppo economico, Claudio Scajola: 
- un decreto legislativo che recepisce la direttiva europea 2007/23 per la disciplina e la regolamentazione della 
immissione di articoli pirotecnici sul mercato in condizioni di sicurezza; sul testo sono stati acquisiti i pareri delle 
Commissioni parlamentari; 
su proposta del Ministro degli affari esteri, Franco Frattini: 
- un disegno di legge per la ratifica e l’esecuzione del Protocollo di modifica alla Convenzione fra l’Italia e la 
Federazione Russa per evitare le doppie imposizioni in materia di imposte sul reddito e sul patrimonio e prevenire 
le evasioni fiscali. 
Il Consiglio ha poi autorizzato il Ministro per la pubblica amministrazione e l’innovazione, Renato Brunetta, ad 
esprimere il parere favorevole del Governo sui seguenti Atti: 
- ipotesi di Contratto collettivo nazionale di lavoro relativo al personale dirigente dell’Area III e IV del Servizio 
sanitario nazionale (biennio economico 2008-2009) 
- ipotesi di accordo per la sequenza contrattuale in applicazione degli articoli 28 e 29 del Contratto collettivo 
nazionale di lavoro per il personale della dirigenza medico-veterinaria, sanitaria, professionale, tecnica ed 
amministrativa del Servizio sanitario nazionale. 
E’ stato approvato, inoltre, un decreto che propone al Presidente della Repubblica di conferire la cittadinanza 
italiana al dottor Joseph FARES, medico- chirurgo, di nazionalità siriana, in considerazione degli eminenti servizi 
resi nel corso della pluriennale attività sanitaria in qualità di Direttore generale dell’Ospedale italiano di Damasco. 
Infine, su proposta del Ministro dell’interno, Roberto Maroni, all’ingegnere Alfio PINI è stato conferito l’incarico di 
Capo del Corpo nazionale dei vigili del fuoco, con contestuale collocamento a disposizione dell’ingegnere Antonio 
GAMBARDELLA per lo svolgimento di funzioni di coordinamento in materia di prevenzione di incendi. 
 
 

LEGA NORD:  
 

Nella Lega ho messo l'anima, ma ne valeva la pena 
“Ci ho messo l’anima ma quando credi veramente in qualcosa ne vale sempre la pena”. Così il leader della Lega, 
Umberto Bossi, nel corso della puntata '"L'ultima parola", in onda domani sera su Raidue in seconda serata, 
ripercorre brevemente le tappe della sua carriera politica, dagli inizi, quando era spesso quasi preso in giro dalla 
politica italiana, alle ultime elezioni Regionali, che lo hanno visto protagonista. “Dedico il successo delle ultime 
elezioni a mio figlio Renzo, che ha trovato la sua strada”, sottolinea Bossi, ricordando come, allo stesso interno 
del movimwnto, tuttavia “ci sia ancora qualcosa da lisciare, perchè un’opera d’arte va lisciata bene”. Bossi è poi 
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tornato ad un suo vecchio cavallo di battaglia, vale a dire al fatto che “la Padania con i suoi soldi riesce a tenere 
in piedi l’intero stato italiano. Se non va la macchina del Nord, si ferma tutto e credo che anche queste ultime 
elezioni siano state un’occasione unica, soprattutto per il Sud’'. Ma dove può spingersi l’ondata verde della 
Padania? è stato chiesto al senatur. “Anche le regioni rosse del centro diventeranno verdi e tutti si scopriranno 
federalisti e l’ondata verde può spingersi fino alle regioni del Sud. Un pò di giorni fa a Roma un tassista dalla sua 
auto mi ha gridato "Bossi quando te prendi Roma?". Forse ci hanno tutti sottovalutato, quando siamo partiti - ha 
concluso - ma è stato bene così per il Nord’'. (01/04/2010) 
 

Ru 486, Zaia: non banalizziamo l'aborto 
"Devo ancora prendere visione del dossier riguardante la pillola abortiva Ru486: lo farò come cittadino, come 
cattolico e come presidente di una Regione che rivendica con forza il proprio ruolo e la propria autonomia 
soprattutto su questioni eticamente sensibili. Studieremo le modalità per far valere un punto di vista nettamente 
contrario a uno strumento farmacologico che banalizza una procedura così delicata come l´aborto, che lascia sole 
le donne e che deresponsabilizza i più giovani". Con queste parole il neo presidente della Regione Veneto Luca 
Zaia interviene nel dibattito sulla pillola abortiva Ru486. "Non posso dimenticare - prosegue - che in Italia un 
concepimento su tre si trasforma in aborto. Ancora, bisogna ricordare che aspetti collaterali della 
somministrazione della Ru486 non sono ancora stati completamente indagati. Infine, non posso non considerare 
l´invito del Papa che stimola tutti noi a procedere secondo coscienza". "Va ricordato, dal punto di vista 
dell´assistenza, che anche l´AIFA prescrive una somministrazione della pillola abortiva in ambienti e modalità 
protette, segno inequivocabile che si chiede a tutti di operare in questa materia con grande prudenza". 
(01/04/2010) 
 

Falsi invalidi, avanti con le verifiche 
"Sono amaramente contento che il malvezzo dei falsi invalidi civili, denunciato tempo fa dalla Lega, si stia 
rivelando fondato. Troppa gente approfitta delle casse pubbliche per garantirsi un reddito senza lavorare e questo 
a danno soprattutto di chi ha bisogno di un riconoscimento d'invalidita'; cosi' come tanta gente procaccia questi 
riconoscimenti in cambio di favori per garantirsi un ritorno economico e magari a volte anche politico". Cosi' il 
deputato leghista Pieroguido Vanalli, membro della commissione Affari Costituzionali alla Camera, risponde al 
ministro del Lavoro Maurizio Sacconi al Question Time alla Camera sulla questione dei falsi invalidi civili. "L'invito 
che porgiamo al governo - prosegue Vanalli - e' quello di continuare sulla strada delle verifiche e degli 
accertamenti, come e' stato finora fatto, per cercare di porre fine a questo lavoro dei furbi di turno".(31/03/2010) 
 

La Lega ha vinto perché è il partito delle riforme 
"La Lega è stata premiata perchè è il partito delle riforme". Così Umberto Bossi spiega il successo della Lega 
Nord alle elezioni regionali. "Siamo il partito del cambiamento, delle cose concrete. La gente vuole queste cose e 
sa che noi rispettiamo le promesse. Per questo ci votano". Il leader del Carroccio, ha invece avuto parole dure sul 
risultato di Pd e alleati: "Il problema per la sinistra - sottolinea - è che è sparita al Nord. Hanno perso la loro 
gente, hanno perso il contatto con la gente. Sono spariti".(29/03/2010) 
 
FORZA DI GOVERNO E RIVOLUZIONARIA 
La nostra soddisfazione è enorme ma, per favore, nessuno ci venga a parlare, tra i dirigenti della sinistra e i soliti soloni 
della stampa che la fiancheggia, di voto di protesta o di premier ‘ostaggio’ della Lega Nord. Certi commenti, che 
abbiamo purtroppo già avuto modo di ascoltare e di leggere nelle ore successive al trionfo del Carroccio, dimostrano il 
pressappochismo che continua ad albergare nelle opposizioni. Dopo una campagna elettorale durissima, condotta dalle 
opposizioni senza esclusioni di colpi, compresi quelli giudiziari e mediatici al premier, e conclusasi con la messinscena 
on line dei Santoro di turno, che a questo punto meglio farebbero a cambiare mestiere, il minimo che la sinistra possa 
fare è cambiare registro! Ai suoi dirigenti, che parlano di ‘tenuta’ del Pd, vorremmo peraltro ricordare che ciò che conta 
è il numero degli elettori che hanno votato per la Lega e il Pdl, non solo quello delle regioni. In ogni caso, tra le regioni 
che sono andate a votare, prima delle elezioni undici erano governate dal centrosinistra e due dal centrodestra, oggi 
passate a sei! Ma, per quanto ci riguarda, sono soprattutto i popoli della Padania ad aver fatto la differenza. La Lega 
Nord sfonda in Lombardia, Piemonte, Veneto e avanza in Liguria, Emilia, Toscana, Umbria, Marche. Siamo quindi una 
forza di governo con un larghissimo consenso nell’elettorato, che cresce ad ogni consultazione elettorale. C’è chi, a 
sinistra, insiste spocchiosamente sul nostro ruolo al governo, definendolo ‘destabilizzante’. Costoro si mettano pure 
l’anima in pace, perché la Lega, oltre ad essere rivoluzionaria, continuerà ad essere una forza di governo. E’ questa 
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duplice valenza a renderci diversi da tutti gli altri partiti. Noi rendiamo più che stabile l’esecutivo, perché siamo persone 
serie e non ci tiriamo mai indietro rispetto agli impegni presi, ma siamo anche rivoluzionari. Con il Veneto, il Piemonte e 
la Lombardia, dove in alcune province si sono raggiunti risultati davvero strepitosi, saldamente in mano alla Lega, il 
federalismo diventa adesso una realtà. Finalmente le nostre risorse resteranno a casa e non andranno più a Roma. Il 
centralismo perderà buona parte del propellente che sino ad oggi lo ha alimentato, e tutte le regioni dovranno essere 
un po’ più responsabili nel gestire la spesa pubblica. Sul fronte opposto della sinistra, invece, dove si continua a parlare 
di un inesistente inversione di tendenza rispetto ai precedenti deludenti risultati, si tarda a capire che la strada è ormai 
molto stretta. Il Pd, infatti, ha davanti a sé la scelta se decidere di partecipare costruttivamente al grande processo 
riformatore messo in moto dal Carroccio, che esce molto rafforzato dal responso delle urne, oppure di darsi 
definitivamente, sul piano dell’iniziativa politica, ma anche su quello dei destini elettorali, al giustizialismo senza sbocco 
di Di Pietro. Abbiamo davanti tre anni di governo, con la stabilità e la volontà che servono per cambiare davvero in 
meglio il nostro sistema istituzionale. Chi parla di voto di protesta dato alla Lega Nord, non ha ancora capito che la 
rivoluzione dei popoli è già in atto da tempo e che il futuro è già presente. di Giacomo Stucchi 
 
ABBIAMO SUCCESSO PERCHE' SIAMO AFFIDABILI 
Superato l’appuntamento elettorale per le Regionali, leggendo le prime pagine di alcuni quotidiani, si ha l’impressione 
che una certa stampa sia rimasta afona. L’ampio spazio che, nei mesi che hanno preceduto il voto del 28 e 29 marzo 
scorsi, era dedicato a certa informazione, con lo sfacciato obiettivo di screditare l’immagine del premier e del governo 
che presiede (alla faccia dei veri problemi dei cittadini!), si è come dissolto nel nulla. Interpretiamo la circostanza come 
una buona notizia. Nel senso che confidiamo nel fatto che, a sinistra, si siano finalmente resi conti che 
l’antiberlusconismo di maniera, oltre a non importare granché all’opinione pubblica, non paga nemmeno in termini 
elettorali. Constatiamo però che, finito l’assalto mediatico al premier, si è passati adesso alle approfondite analisi 
politologiche di certi osservatori che si propongono di spiegare, naturalmente secondo il loro punto di vista, il successo 
elettorale della Lega Nord. Sulle ragioni del successo del Carroccio vorremmo dare il nostro contributo. Si tratta di una 
tendenza ormai consolidata da anni che trova la sua spiegazione, tra l’altro, nella grande aspettativa di cambiamento 
che c’è nei cittadini ma anche nell’avvertita necessità dell’elettorato di avere, forse oggi più che mai, validi punti di 
riferimento. La Lega Nord interpreta al meglio entrambe le esigenze. Ha un valido programma di riforme, e lo porta 
avanti in tutti i consessi istituzionali, tenendo ferma la barra ma cercando sempre il dialogo con tutti; è presente sul 
territorio, in modo costante e proficuo, per dare risposte concrete e non per perdersi in chiacchiere. In altre parole, 
siamo persone affidabili. Certi osservatori della politica sostengono anche che il nostro movimento si è ormai così 
radicato nel territorio da essere paragonabile, per forza elettorale, alla vecchia Democrazia Cristiana. L’ardito paragone 
però, se fatto, va spiegato bene. Essere paragonati alla vecchia Dc, infatti, forse può servire a dare un’idea del nostro 
consenso elettorale, ma non regge se si pensa al diversissimo modo di fare politica. La Dc, di cui gli esponenti dell’Udc 
sono oggi gli epigoni, era l’artefice per eccellenza della politica dei “due forni”. Allearsi con Tizio o con Caio, di destra o 
di sinistra, non aveva nessuna importanza, ciò che contava era occupare le poltrone. Inoltre, per capire la profonda 
differenza, bisogna anche sottolineare che mentre i protagonisti della Prima Repubblica, soprattutto negli anni Ottanta 
e Novanta, utilizzavano i posti di potere per un esercizio dello stesso a fini clientelari, nella Lega Nord, quando si 
ricopre un ruolo istituzionale, l’imperativo categorico è soddisfare le istanze della gente. La quale, si badi bene, non è 
né ingenua né sprovveduta, e se viene presa in giro, prima o poi, presenta il conto. di Giacomo Stucchi 
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